

Le Premier ministre affirme que les rues cubaines appartiennent au peuple



Les rues cubaines appartiennent au peuple, a déclaré le Premier ministre. Photo : Prensa Latina

La Havane, 11 juillet (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a réaffirmé ce lundi que les rues cubaines appartiennent aux enfants pour qu'ils vivent en paix, et au peuple révolutionnaire.

Sur son compte Twitter, il a déclaré que Cuba n'oublie pas son histoire et que son peuple sont dignes de poursuivre la Révolution de 1868, et qu'il a rempli les places de drapeaux cubains le premier janvier 1959 avec le triomphe révolutionnaire.

Dans ce réseau social, il a évoqué une phrase du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, sur la dignité et l'honneur des peuples.

"Le prestige, l'honneur et la dignité des peuples, et des hommes, ne peuvent pas être bâtis avec de l'argent, ils ne peuvent pas être détruits avec de l'argent, il ne peuvent pas être bâtis avec des intrigues, il ne peuvent pas être détruits avec des campagnes ".

Cuba rappelle le premier anniversaire d'actions qui ont eu lieu le 11 juillet 2021 lorsque des personnes financées par le Gouvernement des États-Unis ont tenté de déstabiliser la tranquillité des citoyens.

Le blocus imposé par le gouvernement de l'actuel président Joe Biden crée des tensions dans les familles cubaines, leur refusant une meilleure qualité de vie et le plein exercice de leurs droits humains. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293171-le-premier-ministre-affirme-que-les-rues-cubaines-appartiennent-au-peuple>



Radio Habana Cuba